
Pièces 13 Pièces

Superficie 700 m²

Référence VPR10001887

Prix 7 900 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Sur 18 hectares de terre propriété équestre d'exception offrant 700m2 de bâtis. La

propriété vous accueille dans une atmosphère prestigieuse avec ses paddocks et

son  champs  d'oliviers  AOC  vous  menant  à  une  vaste  entrée  donnant  sur  de

superbes  volumes  avec  la  salle  à  manger  ouverte  sur  terrasse,  la  très  grande

cuisine  et  son  salon  traversant  avec  grande  hauteur  sous  plafond  et  cheminée,

bureau, terrasse couverte avec coin barbecue et four à pain, le tout de plain-pied

avec  le  jardin  paysager  et  l'espace  piscine  !  A  l'étage  :  3  chambres,  3  salles  de

douche/wc et 1 très belle suite parentale ...

On  18  hectares  of  land,  exceptional  equestrian  property  offering  700m2  of

buildings.  The  property  welcomes  you  in  a  prestigious  atmosphere  with  its

paddocks  and  its  AOC olive  groves  leading  to  a  vast  entrance  hall  opening  onto

superb  volumes  with  the  dining  room  opening  onto  the  terrace,  the  very  large

kitchen  and  its  through  lounge  with  high  ceilings  and  fireplace,  study,  covered

terrace  with  barbecue area  and bread oven,  all  on  one level  with  the  landscaped

garden and swimming pool area! Upstairs: 3 bedrooms, 3 shower rooms/wc and 1

very beautiful master suite with bathroom/double ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port   - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence
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